

"LA VOZ" en Pasajes

UN RUEGO A NUESTROS DIPUTADOS

Varios industriales de esta plaza ya repetidas veces nos hacen mención sobre el mismo asunto, y es que desde hace bastante tiempo se instaló junto a los almacenes del licor Benedictino una caseta para el cobro de los arbitrios municipales, y como está instalada a pocos metros de la estación del Norte, evitaba el que el público tuviese que ir a las oficinas, que están instaladas en el alto de Buena-Vista, cosa muy natural para los vecinos de Pasajes y sus alrededores.

Estos señores nos ruegan que por mediación nuestra, o sea LA VOZ DE GUIPUZCOA, hagamos constar a los señores de la Comisión gestora que los cobros y las guías que forzosamente hay que sacarlas en las oficinas del alto de Buena-Vista, bien podrían hacerlo en la caseta que está instalada en el sitio que citamos, y así se evitarían el tener que trasladarse hasta las oficinas, y por ello quedarían agradecidos los comerciantes y público en general.

LOS VECINOS SE QUEJAN...

Los que habitan en terrenos cerca de la Eléctrica Navarra y sus alrededores, de que no existe ninguna luz en el paso que da acceso hasta los talleres de Carrera, dando lugar a que algunos individuos se vean obligados a no salir de casa, sobre todo en las noches oscuras, de tormenta y de lluvia.

Como creemos que no había de ser muy costosa la instalación de un par de luces en estos contornos, rogamos a quien corresponda se dé una vueltecita por esos lugares, para que aprecie lo justo de la demanda.

SE JUEGA A LOS PROHIBIDOS

Casi en el mismo punto que hacemos mención más arriba, y entre el camino de San Marcos, se reúne una caterva de jóvenes que se juegan los cuartos sin que nadie les moleste, y desearíamos que las autoridades a quienes corresponda se den una vueltecita por estos lugares, para evitar el juego, que va en perjuicio de ellos mismos. — C.

"LA VOZ" en Pasajes

UN RUEGO A NUESTROS DIPUTADOS

Varios industriales de esta plaza ya repetidas veces nos hacen mención sobre el mismo asunto, y es que desde hace bastante tiempo se instaló junto a los almacenes del licor Benedictino una caseta para el cobro de los arbitrios municipales, y como está instalada a pocos metros de la estación del Norte, evitaba el que el público tuviese que ir a las oficinas, que están instaladas en el alto de Buena-Vista, cosa muy natural para los vecinos de Pasajes y sus alrededores.

Estos señores nos ruegan que por mediación nuestra, o sea LA VOZ DE GUIPUZCOA, hagamos constar a los señores de la Comisión gestora que los cobros y las guías que forzosamente hay que sacarlas en las oficinas del alto de Buena-Vista, bien podrían hacerlo en la caseta que está instalada en el sitio que citamos, ya sí se evitarían el tener que trasladarse hasta las oficinas, y por ello quedarían agradecidos los comerciantes y público en general.

[...]

SE JUEGA A LOS PROHIBIDOS

Casi en el mismo punto que hacemos mención más arriba, y entre el camino de San Marcos, se reúne una caterva de jóvenes que se juegan los cuartos sin que nadie les moleste, y desearíamos que las autoridades a quienes corresponda se den una vueltecita por estos lugares, para evitar el juego, que va en perjuicio de ellos mismos. — C.